



Fachwerkhäuser in Holzhausen am Hünstein



Hallo,
liebe Freunde der
handwerklichen Volkskunst !
Im „Hessischen Hinterland“ gibt
es noch viele Dörfer und Städte,
die in ihrem historischen

Ortskernen zahlreiche schicke
Fachwerkhäuser mit dem
Kratzputz in den Gefachen haben.
Besonders in **Holzhausen** ist die
handwerkliche Volkskunst bis
heute noch gut zu sehen.

Holzhausen ist überregional als
das „**Hessische Fachwerk u.
Kratzputzdorf**“ bekannt.
Am 09. Dezember 2016 wurde
der „**Hessische Kratzputz**“ in das
bundesweite Verzeichnis des

Gestaltung u. Bilder:
Schneider.Erich@web.de

immateriellen Kulturerbes
aufgenommen.

